



Le gouvernement réactive son dispositif sanitaire face à la résurgence du Covid-19.

Le Cameroun a réactivé son dispositif sanitaire aux aéroports et dans les hôpitaux face à la résurgence mondiale du Covid-19. Le ministre de la Santé publique, Malachie Manaouda, a annoncé dans un communiqué que des mesures de précaution seraient prises pour empêcher la propagation du virus sur le territoire national.

Tous les voyageurs arrivant dans les aéroports internationaux doivent désormais remplir des fiches d'identification pour permettre un suivi adéquat. Les cas suspects sont soumis à un test systématique dès leur arrivée, notamment ceux revenant du Hadj 2024 en Arabie Saoudite.

Les services d'urgence, de consultation et d'hospitalisation sont mobilisés pour dépister systématiquement les cas suspects de Covid-19. Les personnes testées positives bénéficient d'une prise en charge médicale gratuite pour garantir leur traitement et leur isolement approprié.

Le ministre de la Santé publique appelle la population à redoubler de vigilance et recommande la reprise et le renforcement des mesures barrières, telles que le port systématique du masque en cas de symptômes de la grippe, le respect de la distanciation sociale et le lavage régulier des mains.

Le gouvernement rassure les populations de sa capacité à détecter rapidement tous les cas et à les prendre en charge de manière optimale sur tout le territoire national.